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La organización ambientalista Greenpeace
criticó al gobierno del Distrito Federal
GDF por contradecirse en sus políticas pú

blicas de manejo de residuos sólidos
Aseguró que mientras las autoridadespro

mueven la reducción de la cantidad de basu
ra que se genera a diario en la ciudad de Mé
xico planeanampliar el margende las perso
nas físicasymorales de 50 a 250 kilogramos
de residuos parapoder considerarlas gene
radores de alto volumen de desperdicios

Ante la reforma a la Ley de Residuos Só
lidos del Distrito Federal que propondrá el
gobierno capitalino en los próximos meses
Greenpeace señaló que debe consultarse pú
blicamente a la ciudadanía y a los expertos
en residuos sólidos para incluir sus propues
tas y no sólo las del sector privado

Destacó la participación de la Confedera
ción Patronalde la República Mexicana Co
parmex la Asociación Nacional de Tiendas
de Autoservicio y Departamentales AN
TAD laAsociación Nacional de la Industria
Química ANIQ la Asociación Nacional de

Abogados de Empresa AÑADE y el Centro
para la Promoción Investigación y el Desa
rrollo Social y Rural CIPRÉS en la elabo
ración de lapropuesta presentada durante el

Taller paraAnalizar la Estrategia del Manejo
de Residuos Sólidos realizado por el GDF el
26 y 27 de agosto de este año

De acuerdo con Greenpeace laampliación

de lacantidaddebasuraque podríangenerar
los negocios no es la única deficiencia que
presenta el proyecto del gobierno capitalino
también está la sugerencia de suspender el
servicio de recoleccióndebasura a las perso
nas que no la separen Si se concreta esta
propuesta los ambientalistas auguran pro
blemas de salud pública del manejo de los

residuos y la proliferación de tiraderos clan
destinos y basura en las calles

Greenpeace aseguró que envió el 9 de sep
tiembre una carta al jefe de Gobierno Mar
celo Ebrard con la petición de realizar la
consulta pública sin que hasta el momento
haya recibido respuesta

Además solicitó un estudio para determi
nar si el Bordo Poniente üene fugas de lixi
viados líquido que se produce de la descom
posición de labasura mismo que podrían fil
trarse al acuífero que está abajo del relleno

Aunque el gobierno capitalino ha insistido
en que el relleno opera en óptimas condicio
nes por lo que no existe la posibilidad de in
filtración de lixiviados el 16 de enero de este
año la Comisión Nacional del Agua Cona
gua alertó de zonas sin impermeabilización
o con deficiencia de este recubrimiento lo
que podría generar fugas de los líquidos

Por ello Greenpeace destacó que es res
ponsabilidad del GDF informar de la situa
ción del Bordo después de las inundaciones
que presentó a causa de la lluvia de días pa
sados y con ello despejar las dudas debido a
que los lixiviados representan un peligro pa
ra los mantos freáticos
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